

# *Hoy conferencia de prensa del canciller cubano en Viena sobre temas de alta importancia*

---



La Habana, 19 jun (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, quien se encuentra en Austria en visita de trabajo, ofrecerá este lunes una conferencia de prensa en Viena, a las 16:00 horas de Austria (10:00 horas de Cuba).

El Canciller cubano abordará temas de alta importancia y actualidad sobre la política exterior cubana, precisa la cancillería de la nación caribeña.

La comparecencia ante la prensa del Ministro de Exteriores de Cuba será transmitida en directo por medios televisivos y radiales cubanos. Asimismo, a través de Internet, se podrá ver por streaming desde el canal de Youtube de [www.minrex.gob.cu](http://www.minrex.gob.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/133081-hoy-conferencia-de-prensa-del-canciller-cubano-en-viena-sobre-temas-de-alta-importancia>



**Radio Habana Cuba**